

令和7年 アユ試し釣り結果 6月26日(木) 11:00~14:00 天候: 雨

令和7年6月27日

地区名	人数	釣果(尾)	最 大		平 均	
湯 沢	2	5	16.2 cm	41 g	13.9 cm	26 g
石 打	2	8	16.2 cm	46 g	13.7 cm	25 g
塩 沢	2	4	17.2 cm	43 g	14.9 cm	30 g
上 田	2	0	- cm	- g	- cm	- g
六 日 町	2	3	16.7 cm	36 g	16.1 cm	36 g
城 内	1	0	- cm	- g	- cm	- g
大 巻	1	0	- cm	- g	- cm	- g
浦 佐	2	0	- cm	- g	- cm	- g
伊 米 ヶ 崎	2	0	- cm	- g	- cm	- g
佐 梨	2	0	- cm	- g	- cm	- g
小 出	2	0	- cm	- g	- cm	- g
四 日 町	2	0	- cm	- g	- cm	- g
湯 之 谷	2	0	- cm	- g	- cm	- g
合計・最大・平均	26	20	17.2 cm	46 g	14.3 cm	28 g

◇◇ アユ試し釣りの結果についてお知らせします ◇◇

○この1週間、曇りや雨の日が続き、特に、当日は梅雨の冷たい風雨で水温も低く悪条件での試し釣りでした。

○今年は、大雪の影響で、河川への雪解け水が例年より多く、また、水温が低く推移したことからアユの生育環境は十分でなかったものと思われます。

○このため、上流部の湯沢、石打、塩沢、六日町地区で釣果がありましたが、釣果がない地区が9地区ありました。また、サイズも全体的には小ぶりながらばらつきがあり、比較的大きめな魚と小さな魚が混在して釣れました。

○ようやく水量も落ち着いてきており、例年通り、良い種苗を昨年より多く放流しております。今後、気温の上昇とともに水温が適度に上がる時期となりますので、アユは順調に生育していくものと思われます。

○夏の渇水も心配されますが、適度な降水と好天に恵まれた暑い夏となれば、好釣果が期待できるものと思います。

◇天候・河川状況をお確かめのうえ、お越しく下さい。

魚沼漁業協同組合